

PRESSEMITTEILUNG

Kabarettistischer Heimatabend mit Martin Wangler im Theater in St. Georgen

Kabarett-Preisträger zu Gast mit „Breisgau Calling“

St. Georgen, Freizeit & Kultur, Pressemitteilung von: Theater im Deutschen Haus

St. Georgen, 04.01.2013 Das Neue Jahr beginnt am SA 12.01.13 um 20.00h im Theater im Deutschen Haus mit einem kabarettistischen Heimatabend „**Breitnau calling**“ der unter dem Motto steht „Komm mir singet noch eins, dann ist es nicht so schlimm“. Angeboten wird dieser von dem Kabarettist und Schauspieler **Martin Wangler**, den viele aus seiner Rolle in der beliebten Fernsehserie „Die Fallers“ kennen dürften.



Der in Breitnau im Schwarzwald geborene Schauspieler Martin Wangler zeigt, welche Blüten das bittere Gefühl „Heimweh“ treibt. Ein junger Mann zieht aus den ruhigen dunklen Wäldern des Schwarzwaldes hinaus in die bunte, weite Welt. Bald muss er erkennen, dass er für die Stadt nicht geboren ist und bekommt furchtbares Heimweh. In seinen vier Wänden baut der junge Mann sich seine Heimatidylle auf. Er versucht seine Heimat zu rekonstruieren, mit Fichtennadelduft aus der Spraydose, ewig grünen Weihnachtsbäumen, einheimischen Spezialitäten. Allein, die erhoffte Linderung bleibt aus. Im Gegenteil. Die Sehnsucht nach dem Schwarzwald wächst ins Unermessliche und löst seelische und körperliche Defekte aus. Auf gut Deutsch: Der arme Kerl dreht völlig am Rad.

Der Schauspieler Martin Wangler in Zusammenarbeit mit Hans Kriss aus Schrobenhausen setzten sich mit den Inhalten des Begriffes „Heimat“ auseinander. Es entstand im wahrsten Sinne des Wortes ein „Heimatabend“. Eine wild brausende Mischung aus Kabarett und Schauspiel, die durch musikalische Einlagen mit Akkordeon, Gitarre,

Waschbrett und Brummtopf erst so richtig zu dampfen beginnt.

Wer einen tiefen Blick in die Schwarzwälder Seele werfen will, entdeckt, dass „Breitnau“ überall ist und die Freuden und Nöten sich kaum von anderen Bundesbürgern unterscheiden.

Tickets sind bereits im Vorverkauf (Natur- und Feinkost Hoppe, Tel.: 07724 918399) und an der Abendkasse für 13 EURO (Schüler zahlen 11 EURO) erhältlich. Weitere Informationen können auf der Theater homepage (www.Puthe.de) abgerufen werden.

Der Verein teilt zudem mit, das der Spielplan für die Monate Januar / Februar ab der kommenden Woche sowohl bei der Vorverkaufsstelle als auch im Theater zum mitnehmen ausliegt.



Alle Infos in Kürze

Der große Coup

SA 12.01.2013

Einlass ab 19.15h

Eintritt:

13 EURO, Ermäßigt 11 EURO

Vorverkauf: Natur- und Feinkost
Hoppe, Gerwigstr. 17, 78112 St.
Georgen, Tel.: 07724/918399

Das „Theater im Deutschen Haus“, Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, ist ein im Jahr 2002 gegründetes, vom Freundeskreis der Puppen- u. Theaterbühne St. Georgen e.V. frei getragenes Soziokulturelles Zentrum. Es bietet für St. Georgen und die Region einen abwechslungsreichen Spielbetrieb aus Eigenproduktionen und Gastspielen an. Weitere Informationen sowie der aktuelle Spielplan können auf der Internetseite des Vereins unter www.theaterbuehne-stgeorgen.de abgerufen werden oder sind auf Anfrage beim „Theater im Deutschen Haus“ und der Vorverkaufsstelle erhältlich.



Kontakt: Ute Scholz, Mitglied der Vorstandschaft, Frk. Puppen- u. Theaterbühne St. Georgen e.V., Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, Tel.: 07724 / 919204, email.: info@theaterbuehne-stgeorgen.de